

Mitteilung Nr. 2 vom 17.10.2024

MoPo Aktion, NDR Radio, Kinderkiosk, Unterrichtsverkürzung, Fundsachen

MOPO-Aktion "Lass machen - Geld fürs Quartier"

Neue Häuser und Wohnungen entstehen, unser Stadtteil wächst und verändert sich. An dieser Veränderung wollen wir aktiv mitarbeiten. Eine Initiative aus Kirche, Nachbarschaft, Anstoß e.V., Kita, Schule und anderen versucht gerade, den Platz vor der benachbarten Petrus-Kirche für den Stadtteil neu zu gestalten und zu einem attraktiven Treffpunkt für alle zu entwickeln. Auch Kinder unserer Schule werden sich daran beteiligen. Mit dieser Aktion und der Gestaltung können wir erleben, dass wir gemeinsam etwas bewirken können, sichtbar und in unmittelbarer Nähe (3) Mehr Infos finden Sie unter: www.petrus-platz.de

Wir haben die Chance, im Rahmen der MoPo Aktion "Lass machen – Geld fürs Quartier" 20000 Euro zu gewinnen. Stimmen Sie gerne für dieses Projekt ab:

https://www.mopo.de/hamburg/lassmachen/abstimmung_geldfuersquartier/

Jede Stimme zählt bis zum Abstimmungsende am Montag, 21.10.2024.

NDR Kindernachrichten

Kinder unserer Schule sind wieder eingeladen, beim NDR Radio die Kindernachrichten einzusprechen. Das durften wir schon mehrfach machen und jedes Mal war ein besonderes Erlebnis. Die Sendung wird am Samstag, 23.11.2024 um 14:52 und 17:52 Uhr im Radio bei NDR Info zu hören sein (und natürlich auch später in diversen Mediatheken, Podcast-Plattformen und auf der Kindernachrichten-Seite).

Kinderkiosk:

Wir freuen uns, dass wir unseren Kinderkiosk weiter ausbauen können. An drei Tagen (Dienstag, Donnerstag, Freitag) können die Kinder in der zweiten Pause kleine Snacks für sehr kleines Geld kaufen. Der Kinderkiosk ist ein pädagogisches Projekt mit verschiedenen Klassen. Durch diese Aufgabe für die Schulgemeinschaft verstärken wir das Gemeinschaftsgefühl, das Verantwortungsgefühl und die Kinder erleben eine besondere Selbstwirksamkeit.



Unterrichtsverkürzung

In letzter Zeit erreichen uns wieder vermehrt Anfragen von Familien, die ihre Kinder regelmäßig früher vom Unterricht abholen möchten. Wir sind ein wenig verwundert, warum das gerade so gehäuft ist. Wir gehen davon aus, dass alle Familien wissen, dass der Unterricht in einer Ganztagsschule um 16:00 Uhr endet. Eine regelmäßige Verkürzung (zum Beispiel "Jeden Dienstag soll mein Kind um 15:30 Uhr den Unterricht beenden") kann als Ausnahme Einzelfall nur genehmigt werden, wenn es einem medizinischen oder therapeutischen Zweck dient. Dass ein Sportverein sein Training um 16:00 Uhr beginnt, ist kein ausreichender Grund für eine regelhafte Unterrichtsverkürzung 9

Fundsachen

Wie Sie wissen, haben wir das System der Fundsachen umgestellt. Alle Fundsachen werden nun in einer Kiste (Nr. 1) im Eingangsbereich zum Schulbüro gesammelt. Wenn die Kiste Nr. 1 voll ist, stellen wir sie weg und Kiste 2 in den Eingangsbereich. Nach ca. 1 Woche werden die Fundsachen der Kiste Nr. 1 gespendet. Wir hoffen, dass wir so die Menge der Fundsachen reduzieren können.

Die "alten" Fundsachen haben wir jetzt sortiert, gewaschen und verpackt. Kleidungsstücke, die mit Namensschild waren, konnten wir zurückgeben. Alles andere ist nun auf dem Weg zu Hanseatic Help. Zur Verdeutlichung der Mengen, die wir hier immer wieder hatten, hier ein paar Zahlen: 142 Mützen, 30 Sportbeutel, 45 Tshirts, 31 Jacken, 33 Paar Schuhe.

Auf dem Foto sehen Sie die aussortierten, gewaschenen und verpackten Fundsachen von 5 Monaten:

